



DIPUTACIÓN DE CÁCERES

Estimado/ a Concejal / la de igualdad o juventud.

Te escribo esta carta para informarte sobre el proyecto **ASPASIA**. Este proyecto va a ser desarrollado por la Asociación de Derechos Humanos (**ADHEX**) y está financiado por la Diputación de Cáceres... En un principio se iba a realizar de manera presencial pero debido a la situación actual es necesario hacerlo de manera virtual.

Desde **ADHEX** nos piden vuestra colaboración para publicitar dicha acción.

El proyecto está dirigido a la población joven, con el objetivo de sensibilizar acerca de la trata de mujeres con fines de explotación sexual.

Tiene un formato de multiplataforma para alcanzar al mayor público posible y el máximo territorio de la provincia.

En el siguiente enlace podéis encontrar toda la información del proyecto, objetivos, actividades y las indicaciones para poder participar en él.

<http://centroderechoshumanos.com/2020/04/22/aspasia-sensibilizacion-contra-la-trata/>

Espero contar con tu colaboración, recibe un cordial saludo.

**Diputada de Políticas Sociales, Igualdad  
Participación y Atención a la Ciudadanía.**

**FDO: Amelia Molero Frago**